



Miguelturra celebra la Romería de San Isidro en un fin de semana cargado de festividad y tradición

Pag. 3

El Ayuntamiento de Miguelturra impulsa el desarrollo y el empleo con medidas clave aprobadas en Junta de Gobierno

Pag. 6



Municipal

El Ayuntamiento continúa mejorando su accesibilidad y servicios urbanos a través del Plan Municipal de Obras



El Ayuntamiento de Miguelturra, a través de la Concejalía de Obras y Servicios, sigue avanzando en la ejecución del Plan Municipal de Obras, con el objetivo prioritario de mejorar la accesibilidad y renovar infraestructuras esenciales en diferentes puntos del municipio.

El concejal del Área, Emiliano Domínguez, visitó recientemente las actuaciones finalizadas en la Calle Ancha, una zona que presentaba graves dificultades de accesibilidad. “Era un punto negro para personas mayores, familias con carritos de bebé e incluso para peatones en general”, declaró el edil. Además, explicó que “las aceras han sido ampliadas hasta alcanzar un ancho

de entre 1,80 y 1,90 metros, y se ha renovado completamente la red de abastecimiento, aprovechando la apertura del pavimento para evitar futuros problemas”.

“Queremos evitar que se repitan situaciones en las que una obra recién finalizada deba ser reabierta por problemas de abastecimiento. Por eso, cada intervención contempla una planificación integral”, afirmó Domínguez.

“Esta actuación ha supuesto una inversión de 22.100 euros y ha sido ejecutada por la empresa local RodriSan, que también está a cargo de las obras en la Calle Cohombro, donde se está construyendo una plataforma única accesible con un

presupuesto aproximado de 32.000 a 33.000 euros. En conjunto, ambas intervenciones representan una inversión de más de 55.000 euros”, explicó Domínguez.

Además, dentro del mismo plan, el edil anuncia que se están desarrollando o ya se han adjudicado otras actuaciones de relevancia en toda la localidad: “en el Estadio Municipal se han construido baños accesibles y se ha impermeabilizado la estructura de las gradas para proteger zonas como vestuarios, sala de prensa y gimnasio; en la Piscina Municipal está próximo el inicio de obras de mejora, tras no haberse podido realizar en la campaña anterior; en la Casa de la Cultura

se ha adjudicado el proyecto para la impermeabilización y mejora del techo; y, por último, se renovarán las redes de abastecimiento en las calles Almagro, Calixto Royo y parte de la Calle Oriente”.

Desde el Ayuntamiento, y en concreto desde la Concejalía de Obras, se destaca que todas estas actuaciones tienen como eje común la mejora de la calidad de vida de la ciudadanía, especialmente en lo relativo a la accesibilidad y al mantenimiento de los servicios básicos urbanos. Con estas acciones, el Ayuntamiento reafirma su compromiso con una Miguelturra más accesible, moderna y segura para todos sus vecinos y vecinas.

DOS AÑOS DE TRABAJO Y COMPROMISO

Llegamos a mitad de legislatura haciendo un análisis de la gestión del municipio. Lejos queda junio de 2023 cuando al llegar encontramos una piscina municipal que sufría graves daños estructurales y que hacían peligrar la temporada. Hoy, gozamos de una piscina remodelada con un proyecto de 389.562,85 euros, que manifiesta el compromiso con la mejora de las infraestructuras existentes. Innumerables expedientes de contratación han podido materializarse, algunos de ellos caducados como el tanque de tormentas. Hemos hecho frente al pago de facturas sin pagar y sin aprobar hasta conseguir un ritmo normal de pago en nuestra

tesorería. Se han reactivado los procesos selectivos paralizados años y se han convocado nuevas plazas, así como la plena estabilización de nuestro personal. Desde el primer momento ofrecemos conserjes en todos los CEIP a tiempo completo. Seguimos trabajando en la bajada del IBI de una manera progresiva durante los próximos años. Se ha mejorado el servicio que prestan las Escuelas Deportivas, la Escuela Municipal de Música y la Ayuda a Domicilio. Indudablemente se ha conseguido revitalizar los festejos y tradiciones, potenciando nuevos espacios como la Plaza del Cristo y dando vida al CERRE.

Palpables son las obras en las calles La Mancha y Molino, la avenida de los Descubrimientos en la convergencia con la calle Fanega y arreglos en la calle Toneleros; la renovación de redes de abastecimiento en las calles Ciudad Real, Vicente Aleixandre y León Felipe; la mejora del paseo Santo Tomás de Villanueva en el cruce con la calle Alarcos. En la calle Vendimia, Plaza San Isidro y calle Enrique Tierno Galván, hemos acometido la ampliación y la mejora del alumbrado público. Y como no, la accesibilidad en calle Cohombro y calle Ancha, además de estar acometiendo obras para impermeabilizar la cubierta de la Casa de la

Cultura, el Pabellón del Cristo, así como el Estadio Municipal donde además se ha solado la parte baja y se han construido unos baños. Hemos hecho frente con responsabilidad a reclamaciones provenientes de los anteriores equipos de gobierno como la de AQUONA, cuya deuda ascendía a un total de 70.750,77 euros; la inexistencia de acometidas eléctricas en varias parcelas situadas en las calles Italia, Gran Bretaña, Grecia e Irlanda, un proyecto que asciende a 58.795 euros; la deuda contraída con la SGAE desde 2021 y nos encontramos en plena defensa del edificio de la antigua CEOE. Aún queda mucho por hacer y seguiremos trabajando

PSOE

NO HAY UNA DEUDA DEL AYUNTAMIENTO DE MIGUELTURRA, HAY UN BANCO QUE NOS QUIERE COBRAR LA HIPOTECA CONTRAIDA POR LA CEOE

(Por cierto que la deuda era de algo más de dos millones y ahora el banco reclama cinco millones) El Ayuntamiento de Miguelturra cedió en su día unos terrenos a la CEOE, con el objetivo atraer a nuestro pueblo el que fue, probablemente el mejor centro de Formación Profesional de Castilla-La Mancha, esto supondría más oportunidades para nuestros jóvenes y, también, para nuestras empresas. Desgraciadamente, la mala gestión por parte de la entidad CEOE provocó que, a los pocos años el proyecto fracasara, abandonó la actividad formativa y dejó el edificio a su suerte. Además de no haber abonado ni uno solo de los pagos correspondientes a la hipoteca contraída por ellos. Toda la ciudadanía es

conocedora de que ese edificio, víctima del abandono, se estaba arruinando y siendo vandalizado. Siendo un edificio construido en suelo público y para evitar su ruina total se decidió, con el acuerdo de todos los grupos políticos del Ayuntamiento, la Diputación y la Junta de Comunidades, recuperarlo dándole utilidad pública transformándolo en un colegio. Desde 2018 este centro educativo es una realidad y un orgullo para Miguelturra, gracias al consenso y al trabajo conjunto de todos los grupos políticos de la Corporación Municipal. Periódicamente, el Banco viene a nuestro ayuntamiento a reclamar el pago de esa deuda pendiente ORIGINADA POR LA CEOE, NO POR NUESTRO AYUNTAMIENTO.

Naturalmente, cuando esto ha ocurrido, en anteriores legislaturas, el PSOE de Miguelturra, se ha puesto a trabajar para evitar que nuestro pueblo pague lo que NO tiene que pagar y así hemos logrado llegar al año 2025. Todas las gestiones que se hicieron, a lo largo de los años, contaron con el acuerdo de toda la corporación, de nada vale que, ahora, el Alcalde y todo su equipo se lancen en tropel a buscar culpables perdiendo un tiempo precioso para la importante labor que tenemos por delante. Efectivamente, al entrar la nueva Corporación, el Banco vuelve nuevamente a reclamar y lo que procede Sr. Alcalde, es que usted y su equipo se pongan manos a la obra. Gobemar, Sr. Alcalde, es gestionar con eficacia la vida del pueblo

y buscar soluciones a los problemas que se plantean en el día a día de su municipio. Los Bancos miran por sus intereses. Nosotros debemos mirar por los intereses de nuestro pueblo y nuestra gente. Y estamos convencidos de que, si actuamos unidos una vez más, podremos evitar que esta carga recaiga injustamente sobre nuestros vecinos y vecinas. Por todo esto, desde el PSOE de Miguelturra, reafirmamos nuestro compromiso con la defensa del interés general y hacemos un llamamiento a todas las fuerzas políticas y a la ciudadanía para mantenernos firmes y unidos en esta causa. Juntos lo conseguiremos, como ya hicimos en el pasado. Para eso en el PSOE estamos a su disposición.



DE AQUELLOS BARROS, ESTOS LODOS

En los últimos días nos hemos encontrado en prensa con una demanda de Unicaja al Ayuntamiento de Miguelturra por valor de 5 millones de euros que viene del impago, por parte de la CEOE-CEPYME, del préstamo que adquirieron para el edificio que a día de hoy es nuestro colegio público María Elena Maseras. Bien, hagamos memoria al respecto: en 2002 PSOE y PP cedieron suelo público (de todas y todos los migueltureños) para que la CEOE-CEPYME pudiera construir ahí su sede provincial (mal empezamos: cediendo suelo público para uso privado - por mucha finalidad formativa que tuviera). El edificio, que se inauguró en 2006 tuvo

desde el principio una gestión financiera deficiente y entró en concurso de acreedores en 2013 sin pagar su correspondiente hipoteca de más de 5 millones. Ya en 2012 desde Izquierda Unida se solicita al Pleno del Ayuntamiento la adopción de múltiples acuerdos para afrontar desde el consistorio esta problemática pero siempre se han encontrado con la negativa del bipartidismo (con personas que hoy son concejales de formaciones de ultraderecha), posicionándose siempre del lado de la CEOE-CEPYME. Durante la legislatura 2015-2019, Izquierda Unida consigue que se cree una comisión de investigación en el Ayuntamiento a fin de investigar todos los

aspectos y depurar las responsabilidades políticas que podría haber desencadenado toda esta gestión. Al disolverse la CEOE-CEPYME el suelo vuelve al Ayuntamiento con un edificio construido en él que, ante la necesidad de un centro escolar que había en la localidad, se cede a la Junta y ésta lo transforma en el Colegio María Elena Maseras en 2018. En la pasada legislatura, con Izquierda Unida y Podemos en el Gobierno de Miguelturra se consiguió que el Ayuntamiento ganase todas las disputas judiciales al respecto del tema. Eso no puede cambiar en esta legislatura. Tanto Izquierda Unida como Podemos entendemos que una mala gestión privada no puede, en ningún caso, lastrear

la economía del Ayuntamiento de Miguelturra. No entendemos tampoco, que el Alcalde de Miguelturra, que lleva como miembro de la Corporación Municipal de este Ayuntamiento desde antes de que la CEOE-CEPYME entrase en concurso de acreedores, reconozca a la prensa que “entiende que...” o “supone que...” puesto que esta problemática causada, recordemos, por el bipartidismo no es nueva de este año. Ni un euro de dinero público (ni municipal, ni de la diputación, ni de la junta, ni del estado, ni de Europa) debe destinarse a pagar una mala gestión de una entidad privada como la CEOE-CEPYME.



HERENCIA ENVENENADA: LOS COSTES OCULTOS DE LA MALA GESTIÓN

Hoy nos levantamos con el titular en prensa de que Unicaja nos pide cinco millones de euros a Miguelturra por la vieja sede de la CEOE, seguimos, y como ya se ha comentado las otras muchas “sorpresas” que nos vamos encontrando a la largo de la legislatura, tales como los más de 200.000 € por accidente laboral, los 60.000 € por unas acometidas de luz que deberían haberse hecho y no se hicieron, en fin, la pésima gestión de los anteriores equipos de gobierno de la izquierda y ultra izquierda radical, que les era más fácil esconder en los cajones los problemas, esperando,

supongo, que mágicamente desapareciesen, pero claro, en vez de desaparecer, se incrementaron por intereses de demora, cosa que no les importa supuestamente en demasía, claro, y saben por qué, porque lo pagamos entre todos, pero luego en los plenos o delante de un micrófono se dan golpes de pecho si subes una tasa 20 céntimos, pero se alegran miserablemente si la Junta te sube 6 € al trimestre por cada contador dado de alta aún sin tener ningún consumo, ahí ya no le duelen los vecinos menos favorecidos, ¡ay con ese doble rasero!, si lo hacemos los demás, ya estamos

explotando al contribuyente. Y siguiendo con su demagogia, dicen que pleno tras pleno preguntan sin recibir respuestas convincentes, las cuales detalladamente se les explica, pero si por el contrario nosotros preguntamos sobre sus “pufos” económicos, saltan que como personas pueden cometer errores como cualquiera, olé !!!, y se quedan tan anchos, eso si no dan notas de prensa dando cantidades desorbitadas como la de la subida en la factura del agua, acusando a la empresa que presta el servicio de haber cobrado más de 12.000 €, pero una vez reconocido sus error, ¿los han visto

rectificar?, no, y esa es su forma de hacer política, verter mentiras, si se les pilla se victimizan, pero si no, que cuelen y hagan mella, les da igual los resultados, es hacer daño y así con todo. Vecinos y vecinas, como tanto les gusta recalcar, esos eran los que antes les gobernaban, puedo decir que el actual equipo de gobierno, no dejará escondido en los cajones pufos, nuestro gobierno es claro y transparente, y por supuesto asumimos nuestros errores y rectificamos, trabajamos y no nos dedicamos a salir en fotos y contar mentiras.



NUESTRO ESPERADO PLAN DE EMPLEO

Los planes de empleo, elaborados por la Junta de Castilla La Mancha y la Diputación de Ciudad Real, son una estrategia conjunta para promover la creación y el mantenimiento de empleo en nuestro municipio. Con estos planes se intenta reducir el desempleo, fomentar la formación y capacitación profesional y promover la inserción laboral de colectivos específicos como pueden ser las personas es riesgo de inclusión, personas con discapacidad, jóvenes y mayores. Sabemos que la ciudadanía está pendiente de su comienzo, y es por ello que no vemos en la obligación moral de

explicaros su proceso. Esta vez se solicitaron 68 puestos de los cuales el 20% aproximadamente eran oficiales. Estas cifras se consensuaron con los responsables de las áreas al igual que el año anterior. Pero, muy a nuestro pesar, se han concedido 52 puestos desglosados en 12 oficiales y 40 operarios. El día 11 de abril terminó el plazo de entrega de solicitudes con un total de 350 instancias. Este año y por primera vez, los solicitantes podían seleccionar varios puestos, es decir, una persona podría optar a un puesto de fontanero, albañil, administrativo y operario de servicios múltiples. De esta manera

se aseguran tener más posibilidades de optar por un puesto de empleo. La resolución definitiva de la delegación provincial de Ciudad Real llegó el día 24 de abril, confirmando las 52 plazas, que hasta ese momento podían surgir variaciones y disminuir. Los datos que se solicitan son de toda la unidad familiar, y tienen que comprobarse a través de las plataformas del ministerio. Todas estas comprobaciones demoran el tiempo pero son necesarias para la correcta selección. Recordad que servicios sociales proponen el 25% de los puestos con preferencias por situaciones de vulnerabilidad

como pueden ser las personas en condición de Violencia de género. Por este motivo hay personas que pueden volver a ser convocadas. Pedimos a la ciudadanía paciencia por el tiempo transcurrido y respeto por las personas admitidas que cumplen cada uno de los requisitos establecidos por la Junta y Diputación. En breve saldrán las listas definitivas y las personas propuestas por servicios sociales empezaran a desempeñar su trabajo. Quizás esta columna no es como a lo que os tenemos acostumbrados, pero queremos daros un respiro, puesto que las siguientes serán más incómodas.

La lluvia protagoniza una atípica e improvisada Procesión del Cristo debido a las inclemencias meteorológicas

Miguelturra se encuentra inmersa en la celebración de las fiestas en honor al Santísimo Cristo de la Misericordia y, durante el último fin de semana, se han concentrado algunos de los actos más emblemáticos de las fiestas en honor al Patrón de la localidad.

De este modo, el domingo, 4 de mayo, se celebraba el día del Cristo, con diferentes actos que, durante toda la jornada, se llevaron a cabo en torno a la conmemoración de uno de los días grandes para la localidad.

La jornada comenzaba a las 9:00 horas, con la tradicional recogida de las Banderas Gremiales, que posteriormente, a las 12:30 horas, acompañarían a las autoridades, encabezadas por el alcalde, Luis Ramón Mohino, y el presidente de la hermandad, Andrés Moraga, en la Solemne Función Religiosa en honor al Patrón.

La protagonista de la tarde, sin embargo, fue la lluvia, que horas antes de la procesión hizo acto de presencia, llevando así tanto a la población como a la propia hermandad a sumergirse en un mar de dudas sobre si se llevaría a cabo o no la celebración de la misma.

Pasadas las 21:00 horas, que era cuando estaba prevista la procesión, dejó de llover, y tras una reunión de la junta directiva, el presidente de la hermandad, Andrés Moraga, anunciaba que la decisión que se había tomado era realizar un pequeño desfile con la imagen del Cristo junto a todo su acompañamiento hasta la Plaza de la Constitución, y regresar lo antes posible a su ermita.

Así, alrededor de las 21:15 horas, centenares de personas se agolpaban a las puertas de la popularmente conocida como 'Torre Gorda' para ver salir al Cristo de la Misericordia. Y así fue, la imagen del Patrón salió a la calle, momento justo en el que de nuevo comenzó a llover.

A pesar de que la lluvia arreciaba, la hermandad decidió continuar con el plan establecido tras la reunión que tuvieron en el interior del templo. De este modo, con el acompañamiento de la Banda Sinfónica de Música de Miguelturra, las Banderas Gremiales, todas las hermandades de Pasión y Gloria de la localidad, la Corporación Municipal (encabezada por el alcalde, Luis Ramón Mohino), la Ausente 2025, Ramona Hervás, y centenares

de fieles y devotos, acompañaron al Cristo de la Misericordia en esta atípica e improvisada procesión que llegó hasta la Plaza de la Constitución, lugar en el que se dio la vuelta para regresar al punto de origen.

A su llegada al templo, ya sin el acompañamiento de la Banda Sinfónica de Música, que debido

a la lluvia se retiró en la mitad del alterado recorrido, se quemó una función de fuegos artificiales, justo antes de que el Patrón entrara a su ermita. Una marea de devotos acompañó a la hermandad hasta el interior de la 'Torre Gorda', donde entre vítores y aplausos se cantó el himno en honor al Santísimo Cristo de la Misericordia.



Miguelturra celebra la Romería de San Isidro en un fin de semana cargado de festividad y tradición

Miguelturra ponía punto y final a las fiestas en honor a San Isidro con la romería en honor al patrón de los agricultores. Fue el domingo, 18 de

mayo, con unos actos que, como es tradición, contaron con una gran participación y respaldo por parte de los migueltureños y migueltureñas.



La jornada comenzó con la procesión desde la Plaza de la Constitución, tras la cual la imagen del Santo fue trasladada en romería hasta su ermita, situada en la Sierra de San Isidro. Hay que recordar que la Hermandad de San Isidro trasladaba el pasado miércoles, 14 de mayo, la Imagen del Santo desde su ermita, en la sierra, hasta la Parroquia Nuestra Señora de la Asunción, donde ha permanecido expuesto al culto durante la celebración de su triduo.

Así, como es tradición, San Isidro fue trasladado hasta su ermita en la sierra en romería, con el acompañamiento de centenares de vecinos y vecinas, además de agricultores que engalanaron sus remolques para la ocasión. También participó en la romería el alcalde, Luis Ramón Mohino,

junto a miembros de la Corporación Municipal. El acompañamiento musical lo puso, en el primer tramo de la romería, la Agrupación Musical Santísimo Cristo de la Piedad, para posteriormente, recoger el testigo numerosos músicos voluntarios que al ritmo de pasodobles marcaron el paso de los portadores y romeros.

A su llegada a la sierra de San Isidro, se celebró una misa en honor al patrón de los agricultores, en las inmediaciones de la ermita, tras la cual, la hermandad ofreció el tradicional 'puñado y limoná', además de unas migas populares. La mañana festiva la completó la Banda Sinfónica de Música de Miguelturra, que una vez finalizada la misa ofreció su Concierto de Primavera.

Éxito de participación en la decimosexta edición del Encuentro de Encajeras celebrado en Miguelturra



La Universidad Popular de Miguelturra, en colaboración con el Área de Cultura del Ayuntamiento y la Diputación Provincial de Ciudad Real, ha celebrado la decimosexta edición del Encuentro de Encajeras, una cita ya consolidada dentro de la trigésima octava edición de las 'Jornadas Culturales de los Participantes 2024-2025' de la Universidad Popular. El encuentro tuvo lugar el sábado 24 de mayo, entre las 10:00 y las 14:00 horas, en el Centro de Exposiciones y Representaciones Escénicas (CERE), convirtiéndose en un espacio de encuentro,

aprendizaje y convivencia para más de 200 encajeras procedentes de toda la provincia de Ciudad Real.

Participantes de localidades como Piedrabuena, Ciudad Real, Alcolea, Argamasilla de Calatrava, Almodóvar del Campo, Fernancaballero, Torralba de Calatrava, Los Cortijos, Argamasilla de Alba, Pozuelo de Calatrava, Bolaños de Calatrava o Calzada de Calatrava, de la provincia, y otras localidades, como Mota del Cuervo (Cuenca) y Porcuna (Jaén), enriqueciendo aún más la diversidad y el carácter inclusivo del encuentro. Todas ellas se dieron cita en Miguelturra para compartir técnicas, mostrar sus creaciones y poner en valor una de las tradiciones artesanales más representativas de nuestra cultura: El encaje de bolillos.

Las encajeras locales, con una destacada representación de

participantes, actuaron como anfitrionas, demostrando su habilidad, entusiasmo y compromiso con la preservación de esta labor ancestral. Durante la jornada, que destacó por su carácter abierto, inclusivo y participativo, se puso de manifiesto no solo la riqueza técnica de esta disciplina, sino también su valor como elemento cohesionador del tejido social y cultural de la comarca del Campo de Calatrava.

El evento contó con la presencia de la concejal de Cultura, Carmen María Mohíno, así como de miembros del equipo de Gobierno municipal, quienes subrayaron la importancia de mantener vivas las tradiciones que conforman la identidad cultural de Miguelturra. Un apoyo institucional que se suma al que el Ayuntamiento está brindando a las 'Jornadas Culturales de los Participantes', en las que se pone de manifiesto el trabajo desarrollado a lo

largo de todo el curso en las diferentes disciplinas, cursos y modalidades que oferta la Universidad Popular.

Además de disfrutar de un desayuno con chocolate y churros, las participantes fueron obsequiadas con un bocadillo, refrescos, agua y una bolsa de bienvenida que incluía un "picao", un neceser y un libro editado por la Universidad Popular. La jornada también contó con varios puestos de venta de materiales y objetos relacionados con el encaje y la artesanía, lo que permitió a las asistentes adquirir productos y herramientas para seguir desarrollando esta actividad en sus respectivos talleres.

El éxito de esta decimosexta edición del Encuentro de Encajeras reafirma el interés y la vigencia de este arte en el presente, proyectándolo hacia el futuro como una señal de identidad colectiva que sigue despertando el interés en las nuevas generaciones.

La Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno presenta el cartel conmemorativo del 325 aniversario y Juan Luis Huertas protagoniza el Pregón

La Antigua, Ilustre y Fervorosa Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno de Miguelturra continúa celebrando los actos conmemorativos de su 325 aniversario fundacional, con numerosos eventos culturales y religiosos que se iniciaban el 7 de marzo y que abarcarán hasta el 14 de septiembre de 2025.

De este modo, entre los actos extraordinarios organizados con motivo de la efemérides, el pasado sábado, 10 de mayo, tenía lugar la presentación del cartel oficial del 325 aniversario de la hermandad, obra del pintor Fernando Vaquero, así como el pregón, que corrió a cargo de Juan Luis Huertas. Una fecha muy especial porque fue precisamente el 10 de mayo del año 1700 cuando se fundó la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

La velada, que contó con la presencia del alcalde, Luis Ramón Mohíno, la concejal de Cultura, Carmen María Mohíno, y representantes de la Corporación Municipal, comenzó con la presentación del cartel oficial conmemorativo del 325 aniversario.

Un cartel que fue descubierto por el hermano mayor, Antonio Arenas, y por el autor del mismo, Fernando Vaquero. Se trata de un artista sevillano que destaca entre los más prestigiosos y reconocidos pintores y cartelistas de arte cofrade.

Vaquero fue el encargado de explicar la descripción y simbología de un cartel en el que dos Ángeles Custodios, a cuerpo entero, sostienen el 'Velo de la Verónica', en cuyo centro aparece el rostro de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

Tras la presentación del cartel oficial del aniversario, Juan Luis Huertas pronunció su pregón conmemorativo de los 325 años de historia que ese mismo día cumplía la hermandad. Un pregón en el que Huertas destacó su trayectoria como hermano, desde 1998, además de su experiencia como costalero y capataz del Nazareno. En su discurso, el pregonero consiguió contagiar al público asistente de la fe y la devoción que a lo largo de sus más de tres siglos de historia

todo un pueblo ha manifestado a una Imagen, y recordó algunos de los acontecimientos históricos que más marcaron el devenir de la Hermandad, como fue la destrucción en el fuego del Nazareno durante la Guerra Civil.

Una vez finalizado el pregón, la velada continuó con la actuación del quinteto de metales 'Calatrava Brass Wind Metals', y pusieron punto y final a una noche de conmemoración del 325 aniversario de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno.



El alcalde de Miguelturra agradece la donación del traje del pregonero del Carnaval 2024 y destaca la importancia del Museo del Carnaval

El alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno, ha expresado su profundo agradecimiento a Javier Ruiz, pregonero del Carnaval 2024, por la generosa donación del traje oficial que lució durante su pregón. “Esta significativa pieza pasará a formar parte de la colección del Museo del Carnaval de la localidad, reforzando su valor histórico y cultural” ha asegurado el edil.

El acto de entrega del traje se celebró en el propio Museo del Carnaval, y contó con la presencia, además del alcalde, del concejal de Turismo, Miguel Ángel García, junto a miembros de la Corporación Municipal. También estuvo presente el Rey del Carnaval, Serafín Delgado; Raúl Domínguez, en representación de la Asociación Cultural de Peñas del Carnaval; las Máscaras Mayores 2025 y 2024; así como del propio Javier Ruiz, periodista y director de Onda Cero Ciudad Real.

El concejal de Turismo, Miguel Ángel García, fue el encargado de dar la bienvenida a todas las personas asistentes, y subrayó la relevancia de esta donación, que calificó “no solo como un acto de generosidad, sino

también como un reconocimiento a la historia y la cultura del Carnaval de Miguelturra”, a lo que el edil añadió que “el traje de Javier Ruiz, pregonero del Carnaval 2024, ocupará ahora un lugar destacado en el Museo del Carnaval, espacio que refleja la creatividad, el esfuerzo y la pasión de nuestro pueblo”.

Visiblemente entusiasmado, Javier Ruiz expresó su gratitud por la acogida del acto y explicó el profundo significado de esta donación, por lo que “este momento es muy especial para mí. El Carnaval de Miguelturra ha formado parte de mi vida durante muchos años, y este traje no solo representa un recuerdo personal, sino también un símbolo de la historia y la magia de nuestro carnaval”, afirmó el director de Onda Cero en la provincia de Ciudad Real, quien añadió que “me alegra que quede en el Museo, donde las futuras generaciones podrán admirarlo y conocer una tradición que tanto nos enorgullece”.

“Para mí, ser pregonero del Carnaval de Miguelturra ha sido una de las experiencias más bonitas de mi vida. Este traje no es solo una prenda, es un símbolo del vínculo que tengo

con este pueblo y con una tradición que llevo muy dentro” aseveró el periodista.

Ruiz recordó cómo vivió el pregón y cómo el Carnaval de Miguelturra ha estado presente en su vida desde la infancia, cuando lo compartía con sus padres, primero como visitante y más tarde como periodista desde Onda Cero Ciudad Real. A lo largo de su intervención, agradeció especialmente a quienes hicieron posible su participación como pregonero, y reconoció la labor de Mari Carmen León, costurera y diseñadora del traje y de la cual dijo que “ha sido parte fundamental de este proceso. Fue ella quien me guió en la preparación del traje, y el resultado fue fruto de un gran cariño compartido”.

Javier Ruiz también reivindicó el valor del carnaval “como patrimonio colectivo que trasciende ideologías y une al pueblo en torno a su historia, creatividad y pasión, porque el carnaval es del pueblo, lo hace el pueblo, y como decía Juan Carlos Aragón, es la religión de quien no tiene nada, pero lo tiene todo cuando canta”.

Por último, el alcalde, Luis Ramón Mohíno, concluyó el acto destacando que “iniciativas como esta fortalecen nuestra cultura y nuestro patrimonio”. En este sentido, el regidor afirmó que “el Museo del Carnaval debe seguir creciendo, y esta donación es un ejemplo de cómo la colaboración y el cariño por nuestras raíces permiten que nuestra fiesta trascienda en el tiempo”.

La incorporación del traje representa una contribución de gran valor sentimental e histórico a la colección del museo, símbolo del arraigo y la identidad carnavalesca de Miguelturra. Durante su intervención, Mohíno destacó y agradeció a Javier “este gesto de gran valor sentimental y cultural, que enriquece aún más nuestro patrimonio carnavalesco y refuerza la importancia de nuestro museo como reflejo vivo de nuestras tradiciones”.

El evento finalizó con un cálido aplauso y el reconocimiento a Mari Carmen León, así como a todas las personas que hacen posible que el Carnaval de Miguelturra continúe siendo un referente a nivel nacional.



El Ayuntamiento de Miguelturra impulsa el desarrollo y el empleo con medidas clave aprobadas en Junta de Gobierno

El Ayuntamiento de Miguelturra ha dado a conocer hoy una serie de importantes acuerdos adoptados en su última Junta de Gobierno, celebrada el pasado viernes 23 de mayo. Estas medidas, presentadas por Pilar de la Torre, concejala de Hacienda, Urbanismo y Medio Ambiente, y Miguel Ángel García, concejal de Personal, están diseñadas para fomentar el desarrollo urbanístico del municipio y fortalecer la plantilla municipal con la creación de nuevos puestos de trabajo.

En el ámbito urbanístico, el Consistorio ha aprobado la enajenación de tres parcelas municipales ubicadas en la calle Granátula. Estas parcelas, destinadas a la construcción de viviendas de precio tasado, saldrán a licitación con un precio de 48.000 euros cada una. Esta iniciativa busca reactivar la zona y ofrecer oportunidades de primera vivienda a las familias de Miguelturra.

Pilar de la Torre destacó la importancia de esta acción: “La actividad urbanística en Miguelturra está creciendo, y el Ayuntamiento no podía quedarse al margen de este desarrollo. Hay un interés renovado en la adquisición de estas parcelas, que en ocasiones anteriores quedaron desiertas. Nos ponemos a trabajar para responder a esa demanda”.

Además, la Junta de Gobierno aprobó varias licencias urbanísticas, incluyendo una de derribo en la calle San Martín y dos para la construcción de viviendas unifamiliares en las calles Príncipes de España y Carrión. Una novedad destacada es la luz verde a la calificación urbanística de la parcela del tanatorio en el Camino del Cementerio para la ampliación de sus servicios funerarios, que incluirá un crematorio. “Es beneficioso para Miguelturra que se construya y que lleguen nuevas actividades profesionales y empresas. Como Equipo de Gobierno, siempre apoyaremos estas propuestas”, añadió la concejala.

Pilar de la Torre concluyó destacando el compromiso del Equipo de Gobierno con la transparencia y la

eficiencia en la gestión municipal. “Todos los contratos conllevan un arduo trabajo administrativo detrás para completar los expedientes y subirlos a la Plataforma de Contratación, garantizando así la transparencia, que es nuestro objetivo principal”, afirmó.

La concejala finalizó haciendo hincapié en que todas las medidas aprobadas en la Junta de Gobierno buscan “poner soluciones a los problemas que encontramos y mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas”.

En cuanto al fortalecimiento de la plantilla municipal y fomento del empleo público Miguel Ángel García, como concejal de personal explico que el Ayuntamiento ha aprobado las bases para la selección de tres puestos fijos mediante el sistema de concurso-oposición, consolidando así la estructura de la plantilla municipal.

García detalló las plazas que se convocarán:

En primer lugar la plaza de Técnico de Recursos Humanos: Puesto del

Grupo A2 (Administración General), convocado en la Oferta Pública de Empleo de 2023. Se requerirá Grado en Derecho o titulación asimilada, o diplomatura en Relaciones Laborales. Este puesto lleva vacante varios años, siendo crucial para el funcionamiento interno.

Por otra parte se convoca una plaza de Auxiliar Administrativo en el área de Urbanismo: Puesto del Grupo C2 (Administración General), para el que se solicitará la Educación Secundaria Obligatoria (ESO).

Y por último de técnico o Técnica de Empleo y Empresas en Igualdad (Centro de la Mujer): Una plaza del Grupo A2 (Administración Especial), que también ha estado vacante durante un periodo considerable. Los requisitos específicos se detallarán en la convocatoria.

El concejal de Personal subrayó que “todos los procesos de selección se establecen mediante concurso-oposición porque valoran tanto el mérito como la capacidad, y ofrecen igualdad de oportunidades a los

aspirantes”. Explicó que el 75% de la valoración corresponderá a la fase de oposición (con exámenes teóricos y prácticos), y el 25% restante a la fase de concurso (valorando la experiencia y la formación).

Estas convocatorias se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia, el Diario Oficial de Castilla-La Mancha y el Boletín Oficial del Estado. A partir de su publicación, se abrirá un plazo de 20 días hábiles para la presentación de solicitudes. El edil enfatizó el dinamismo en la creación de empleo en el Ayuntamiento, señalando que estos tres puestos definitivos son parte de la renovación necesaria debido a jubilaciones y otras circunstancias.

Ambos ediles coinciden en que el Ayuntamiento de Miguelturra reafirma su compromiso con el desarrollo local, la generación de oportunidades laborales y la mejora continua de los servicios públicos, invitando a la ciudadanía a mantenerse informada sobre estas importantes novedades que impactarán positivamente en el municipio.



El Ayuntamiento de Miguelturra presenta el Campus de Fútbol 2025: una apuesta consolidada por el deporte base y la convivencia juvenil



El Ayuntamiento de Miguelturra, a través de su Concejalía de Deportes, ha presentado oficialmente el Campus de Fútbol 2025, que se celebrará del 23 al 28 de junio, dirigido a jóvenes futbolistas de la localidad y de otras provincias.

Organizado en colaboración con la Escuela de Fútbol Base de Miguelturra, una entidad con más de 25 años de historia, el campus se ha consolidado como una de las actividades deportivas de referencia en la provincia, destacando por su compromiso con la formación, la convivencia y la excelencia organizativa. La iniciativa cuenta además con el respaldo del Área de Deportes del Ayuntamiento, la Diputación Provincial de Ciudad Real y diversas casas comerciales.

El campus está dirigido a niños y niñas nacidos entre 2010 y 2019, y ha sido presentado por el concejal de Deportes, Emiliano Domínguez; el director de la Escuela de Fútbol Base, Agapito Arévalo; el director del campus, Ángel García Bermejo; y el coordinador de la Escuela, Juan Ángel Martín de Lucía.

Durante el acto de presentación, el concejal de Deportes destacó la importancia del campus, calificándolo

como “un referente y un punto de inflexión en el deporte local”. Subrayó el esfuerzo y compromiso del equipo organizador, los patrocinadores y el personal municipal, remarcando que “la calidad del campus y la implicación de todos los que participan lo sitúan como uno de los mejores de la provincia”. Asimismo, agradeció especialmente el trabajo de la dirección, los monitores y la colaboración institucional en la cesión de instalaciones y servicios.

El campus oferta 150 plazas, dirigido a niños y niñas tanto de Miguelturra como de otras localidades. Durante una semana, los jóvenes disfrutarán de entrenamientos técnicos, actividades lúdicas, piscina y momentos de convivencia, todo ello bajo la supervisión de un equipo de al menos 18 monitores especializados. “La calidad y el ambiente de este campus hacen que cada año las plazas se agoten en pocas horas”, añadió Emiliano.

Por su parte, el director del campus, Ángel García Bermejo, recordó la larga trayectoria del evento, que supera ya los 25 años, y destacó su fidelidad a una filosofía basada en el disfrute, la convivencia y la mejora continua. “El campus nació para

ofrecer a los niños y niñas una semana de evasión y aprendizaje tras finalizar el curso escolar y la temporada deportiva, y hemos mantenido esa esencia desde el primer día”, señaló.

Como gran novedad, este año el campus celebrará una excursión especial y una jornada de clausura conmemorativa del 50 aniversario del Club Deportivo Migueltureño, en homenaje a la historia y la identidad deportiva del municipio. “Estas actividades refuerzan el carácter integrador y comunitario que ha definido al campus desde sus orígenes”.

Juan Ángel Martín de Lucía explicó que el equipo técnico estará involucrado desde el primer momento para garantizar el correcto desarrollo de todas las actividades: desde la organización de horarios y la intendencia, hasta el control de traslados y la coordinación diaria. “Nuestro objetivo es que todo fluya con orden, porque al final somos muchos niños y la experiencia nos ha enseñado cómo hacer las cosas bien”, señaló.

El coordinador también puso en valor la implicación y la ilusión del equipo de monitores, muchos de

ellos con una larga trayectoria en la Escuela de Fútbol. “Contamos con un equipo altamente motivado, que disfruta y transmite esa pasión a los participantes”, afirmó. Además, agradeció la confianza de la dirección y el apoyo de los patrocinadores, que permiten ofrecer a cada participante un completo lote de material deportivo y servicios de calidad durante toda la semana. Este apoyo resulta fundamental para mantener el alto nivel de calidad y atención a los participantes”.

Por último, Agapito Arévalo, director de la Escuela de Fútbol, puso en valor “el trabajo del personal municipal y la calidad de los servicios ofrecidos, desde la alimentación hasta el mantenimiento de las instalaciones”. Asimismo, subrayó que “el campus es del pueblo y para el pueblo, y la implicación de todos es la clave de su éxito”.

Arévalo anima a todas las familias a inscribir a sus hijos e hijas en esta iniciativa que aúna deporte, convivencia y valores compartidos, y agradece la colaboración de los medios de comunicación locales por su constante apoyo y difusión, invitando a toda la ciudadanía a sumarse a esta semana inolvidable.

Llega la duodécima edición del Clinic de Vóley organizado por ADV Miguelturra



Del 7 al 11 de julio de 2025, el Parque Rivas Moreno de Miguelturra acogerá la duodécima edición del Clinic de Vóley organizado por el ADV Miguelturra, con la colaboración del Ayuntamiento de Miguelturra, a través del Área de Deportes, y la Asociación Carnaval de Miguelturra.

Este evento deportivo, ya consolidado como una referencia estival en la región, está dirigido a niños y niñas nacidos entre 2010 y 2017, abarcando las categorías cadete (nacidos en 2010), infantil (nacidos en 2011 y 2012), alevín (nacidos en 2013 y 2014), benjamín (nacidos en 2015 y 2016) e iniciación (esta última, mixta; nacidos en 2017). Las plazas son limitadas y la inscripción se abre el 15 de mayo para alumnado y socios de la escuela, y a partir del 17 de mayo para el público general.

La cita ya tradicional en el verano migueltureño comenzará con la inauguración oficial el 4 de julio, a las 20:00 horas, en el Parque Rivas Moreno, la clausura será el 11 de julio,

a las 20:00 horas, en el mismo lugar, con actividades y entrega de regalos.

El clinic contará con un completo horario que combina formación, deporte y diversión. Así, la mañana comenzará con entrenamientos (de 9:00 a 10:30 horas y de 11:00 a 12:00 horas). Tras el entrenamiento llegará el desayuno saludable (de 10:30 a 11:00 horas). Finalmente, los chicos y chicas participantes disfrutarán de la Piscina Municipal (de 12:00 a 14:00 horas). Además, para clausurar el clinic, habrá una excursión a Playa Park; será el viernes 11 de julio, de 11:00 a 19:00 horas.

Las personas interesadas en participar deberán abonar la cuota general de inscripción, cuyo coste asciende a 85 euros, con descuentos para socios del ADV Miguelturra (75 euros) y hermanos (65 euros a partir del segundo inscrito). El precio incluye camiseta, mochila, cantimplora y diploma. Los participantes deberán traer zapatillas deportivas, chanclas, bañador, toalla y protector solar.

José Rico Escribano se alza con el título de campeón del Torneo de Ajedrez “Santísimo Cristo de la Misericordia”

El Centro de Exposiciones y Representaciones Escénicas (CERE) de Miguelturra fue el escenario del tradicional Torneo de Ajedrez “Santísimo Cristo de Miguelturra 2025”, donde José Rico Escribano se alzó con el título de campeón tras una impecable actuación.

El torneo, organizado por el Club de Ajedrez Miguelturra, congregó a 16 participantes locales (13 hombres y 3 mujeres) quienes disputaron cinco rondas bajo el sistema suizo, con un ritmo de juego de 10 minutos más 3 segundos de incremento por movimiento. Rico Escribano, partiendo como segundo en el ranking inicial y con un ELO FIDE de 1497, logró una puntuación perfecta de 5.0 puntos, destacando especialmente su victoria en la cuarta ronda frente a Cristian Ballesteros Serrano, jugador con mayor ELO del torneo (1666).

La entrega de premios contó con la presencia del alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno; el concejal de Deportes, Emiliano Domínguez; y la concejala de Bienestar Social, Caridad Sánchez Ruiz.

El alcalde destacó la labor desempeñada por el Club de Ajedrez de Miguelturra, encabezado por su presidente, Alberto Sánchez, subrayando “la relevancia de los distintos torneos que la entidad organiza a lo largo del año en la localidad”. Asimismo, puso en valor “el trabajo que realiza el club al frente de la Escuela Deportiva de Ajedrez, contribuyendo al fomento de este deporte entre la ciudadanía”.

Por su parte, el presidente del Club Ajedrez Miguelturra, Alberto Sánchez, ha informado que la

clasificación del torneo quedó de la siguiente manera:

Clasificación General:

- 1º José Rico Escribano.
- 2º Jesús Alcázar Parra.
- 3º Cristian Ballesteros Serrano.
- 1ª Femenina: Lucía Santos Moraza.

Categoría Sub-16:

- 1º Matías Yébenes Cano.
- 2º Jorge Moreno Guerrero.
- 3º Pablo Moreno Guerrero.
- 1ª Femenina Noa Santos Moraza.

Categoría Sub-12:

- 1º Gonzalo Navarro Ortiz.
- 2º Marco Jurado Guerrero.
- 3º Adrián Martín Roldán.
- 1ª Femenina: Paula Cuchillero Condes.

Categoría Sub-10:

- 1º Iván Martín de Lucía López.
- 2º Leo Martín Roldán.

El evento reafirma el compromiso de Miguelturra con la promoción del ajedrez y el fomento del talento local. Para más detalles y fotografías del torneo, se puede visitar el sitio oficial del Club de Ajedrez Miguelturra.



Los colegios de Miguelturra celebran el Día de la Educación Física en la Calle con “La vuelta al pueblo en 80 minutos”

El 7 de mayo, los más pequeños de Miguelturra celebraron una jornada muy especial con motivo del Día de la Educación Física en la Calle, bajo el lema “La vuelta al pueblo en 80 minutos”. Se trata de una actividad intercentros organizada por el CEIP Santísimo Cristo de la Misericordia y enmarcada dentro de las iniciativas del Consejo Escolar Municipal. La actividad ha reunido al alumnado de segundo de Educación Primaria de todos los centros educativos de la localidad.

El evento contó con la presencia del concejal de Deportes, Emiliano Domínguez quien destacó la importancia de este tipo de propuestas que aúnan educación, salud y valores.

Domínguez ha señalado que “desde el Ayuntamiento no podíamos más que apoyar firmemente esta iniciativa. Hoy, la Educación Física se hace en la calle, con los escolares como protagonistas, en una jornada que demuestra el compromiso colectivo con una educación integral”. Asimismo, ha agradecido la implicación de los centros escolares, docentes, equipos directivos y AMPAS.

Durante la mañana, los escolares han recorrido diversos espacios emblemáticos del municipio, como el Parque Quijote, Parque Calatrava,



Parque Rivas Moreno, Parque Doctor Fleming y la pista polideportiva de la Plaza de Toros, realizando actividades lúdicas y deportivas. Esta dinámica se ha inspirado en la obra de Julio Verne ‘La vuelta al mundo en 80 días’, adaptándola con creatividad al contexto local y educativo.

El director del CEIP Cristo de la Misericordia, Tomás Muñoz,

ha explicado que “la propuesta nace del proyecto anual del centro, dedicado al poder de la palabra, y ha agradecido la respuesta positiva de toda la comunidad educativa. Hoy hemos querido que nuestros niños y niñas recorran el pueblo de una forma diferente, disfrutando del movimiento, del aire libre y de la cooperación entre centros”.

La jornada ha concluido con una coreografía final en la que todo el alumnado participante ha bailado al unísono, poniendo el broche de oro a una actividad que reafirma el valor de la Educación Física como parte esencial del desarrollo escolar.

Éxito de participación en el torneo organizado por el Club de Petanca de Miguelturra el 1 de mayo



El primero de Mayo como ya es tradicional, se celebró un nuevo Torneo Día del Club de Petanca de Miguelturra, en el que se dieron cita 53 parejas, lo que supone un récord de participación en los Campos Municipales de Petanca Primero de Mayo.

Participantes de Málaga, Córdoba, Jaén, Madrid y de diferentes puntos de Castilla-La Mancha, se midieron a los jugadores locales en este torneo, que dio comienzo a las 9 de la mañana, y que se extendió durante todo el día hasta bien entrada la tarde.

Gran ambiente el que se vivió en los Campos Municipales, en los que el numeroso público pudo disfrutar de algunas de las mejores parejas del

panorama nacional, entre ellas la pareja formada por J. David Fernández Lillo y Aarón González, que se alzaron con el triunfo en Directa, y que tienen entre su palmarés el podio del International Maaseiker Petanqueweekend, celebrado en Maaseik (Bélgica), o el Campeonato de España Juvenil entre otros.

Estuvieron disfrutando de algunas partidas y participaron en la entrega de premios el alcalde de la localidad, Luis Ramón Mohino, y el concejal de Deportes, Emiliano Domínguez, que valoraron muy positivamente la organización y el nivel que ha habido en esta edición, agradeciendo al Club local el trabajo y compromiso que tienen con el deporte migueltureño.

Ya se conoce el fallo de la vigésima sexta edición del Concurso de Fotografía del Carnaval de Miguelturra



En la Biblioteca Municipal “Casa de la Capellanía” se llevó a cabo la reunión del jurado calificador de la vigésima sexta edición del Concurso de Fotografía del Carnaval 2025. Este certamen, que busca resaltar la riqueza y diversidad de las festividades carnavalescas, contó con la participación de un total de 20 trabajos.

Tras un exhaustivo proceso de deliberación, el jurado decidió otorgar los siguientes premios:

Primer Premio: Dotado con 300 euros por el Ayuntamiento y Cerámica del Carnaval, a la obra titulada “Sorpresa de piñata”, presentada por Francisco Manuel Peco Díaz.

Segundo Premio: Dotado con 200 euros por el Ayuntamiento y Cerámica del Carnaval, a la obra titulada “Misterio en el carnaval churriego”, presentada por Enrique Ruiz Arenas.

El jurado estuvo compuesto por Cristina Romero Navarro, Francisco Sánchez Rivas, Caridad Sánchez Ruiz, Encarnación López García y Berna Martínez Romero y actuando como secretaria Inmaculada Pérez Abellán, técnica del Área de Cultura del Ayuntamiento.

El acto concluyó con la firma de esta acta por parte de todos los asistentes, dejando constancia del fallo del jurado y reconociendo la implicación de todos los participantes en esta tradicional celebración.



Defunciones Del 1 de mayo de 2025 al 28 de mayo 2025



| Nombre | Edad | Fecha defunción |
|---------------------------|------|-----------------|
| ROSARIO GONZÁLEZ GONZÁLEZ | 74 | 15/05/2025 |

Nota: se incluyen únicamente las personas fallecidas que han tomado sepultura en el cementerio de Miguelturra.

Remuneración de la Corporación Municipal

(Percepciones líquidas del alcalde y concejales con cargos al Presupuesto Municipal)

| P.P. | ABRIL |
|--|------------|
| LUIS RAMÓN MOHÍNO LÓPEZ * | 2.675,64 € |
| CARIDAD SÁNCHEZ RUIZ | 382,50 € |
| EMILIANO DOMÍNGUEZ MARTÍN-SERRANO * | 843,21 € |
| CARMEN M ^a MOHÍNO LÓPEZ | 318,75 € |
| LUIS VINUESA GONZÁLEZ | 242,25 € |
| PILAR DE LA TORRE OSSORIO | 306,00 € |
| OLGA FUERTES MORÁN (S.G.) 1* | 1.485,37 € |
| PSOE | |
| LAURA ARRIAGA NOTARIO * | 1.049,80 € |
| ANA M ^a GALLEGU ARENAS | 165,75 € |
| RAÚL DOMÍNGUEZ DONATE | 165,75 € |
| PEDRO V. REDONDO ROMERO | 89,25 € |
| JULIÁN DÍAZ RUBIO | 89,25 € |
| Izquierda Unida - Unida Podemos | |
| JORGE RUBIO MUÑOZ | 89,25 € |
| MINERVA DEL HOYO RAMÍREZ * | 1.003,89 € |
| LAURA ESCUDERO PECO | 165,75 € |
| VOX | |
| JULIÁN MARGOTÓN CALDERÓN | 242,25 € |
| M ^a NIEVES ALMANSA MARTÍN * | 1.449,54 € |
| Dignidad Ciudadana | |
| MIGUEL A. GARCÍA LLORENTE* | 1.466,24 € |
| YOANA SÁNCHEZ BUITRAGO (S.G.) 1* | 393,68 € |

(*) Liberados/as con 12 pagas

1* Secretario/a de grupo

El Ayuntamiento de Miguelterra impulsa la educación ambiental desde edades tempranas a través de charlas sobre reciclaje en los centros escolares

El Área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Miguelterra, a través del Aula Municipal de Medio Ambiente, ha puesto en marcha una serie de charlas educativas dirigidas al alumnado de Educación Infantil con el objetivo de fomentar hábitos responsables de reciclaje y cuidado del entorno desde las primeras etapas formativas.

Esta iniciativa, surgida de la propuesta del monitor del Aula, David Miguélez, fue incluida en la planificación anual del Aula de Medio Ambiente y ha sido presentada al Consejo Escolar Municipal, desde donde se ha canalizado su ejecución en los distintos centros educativos de la localidad.

La concejala de Medio Ambiente, Pilar de la Torre, que ha querido acercarse a visitar a los más pequeños al colegio Clara Campoamor donde hoy se celebraba esta actividad, ha destacado la importancia de implicar a los más pequeños en la tarea del reciclaje: “Nos parece fundamental que sean ellos, con su entusiasmo



por aprender, quienes lleven estos conocimientos a casa y contribuyan a concienciar también a los adultos. Los niños se convierten en verdaderos motores del cambio y son nuestros mini policías caseros”.

Las charlas, explica de la Torre, “están diseñadas con una metodología lúdica y dinámica, enfocadas en enseñar el uso adecuado de los contenedores de residuos: Amarillo, azul, verde y de pilas, ayudando al

alumnado a identificar correctamente dónde debe depositarse cada tipo de residuo, incluidos aquellos que suelen generar confusión, como los envases de cartón tipo brick”.

El contenido se centra en una historia protagonizada por “Cora”, un personaje que aprende la importancia de reciclar tras vivir una experiencia negativa relacionada con el mal manejo de los residuos. A través de esta narrativa, se introducen los

conceptos clave del reciclaje de forma accesible y entretenida.

Así lo ha explicado David Miguélez, monitor encargado de impartir las sesiones, quien señala que “creemos firmemente que cuanto antes se eduque en estos valores, mejores resultados se obtendrán a largo plazo”, y ha añadido que “los niños absorben el conocimiento con rapidez y lo trasladan a su entorno con entusiasmo”.

La Policía Local informa sobre los Certificados y uso de los Vehículos de Movilidad Personal (VMP)

La Policía Local de Miguelterra informa sobre los certificados de los Vehículos de Movilidad Personal, VMP, dependiendo de la marca y modelo.

Un Vehículo de Movilidad Personal (VMP) es un medio de transporte individual, generalmente eléctrico, diseñado para desplazamientos urbanos de corta o media distancia. Se caracteriza por ser compacto, ligero y eficiente, y ejemplos comunes incluyen patinetes eléctricos, segways y monociclos eléctricos.

Se recuerda que a la hora de adquirir un VMP, hay que tener en cuenta que aquellos que se han comercializado/vendido a partir de 22 de enero de 2024 deberán estar certificados para su uso. Ten en cuenta este dato

tanto si vas a adquirir un vehículo de movilidad personal en tiendas oficiales como si es en plataformas de segunda mano: Verifica la marca y modelo precisamente por este motivo.

Los VMP comercializados hasta el 21 de enero de 2024 podrán circular hasta el 22 de enero de 2027 aunque no dispongan de certificado. A partir de dicha fecha, solamente lo podrán hacer los VMP que cuenten con la certificación.

Enlace de la Dirección General de Tráfico donde se hace público un listado con todos los VMP certificados ordenados por marcas:

<https://www.dgt.es/nuestros-servicios/tu-vehiculo/vehiculos-de-movilidad-personal-vmp/#>

La Policía Local de Miguelterra recuerda las normas actuales sobre el uso de patinetes eléctricos, reguladas por la Ley de Seguridad Vial y sus reglamentos hasta su próxima reforma

| | | | | |
|--|--|--|--|---|
| Edad de los conductores 0 a --- No hay una edad mínima. Puede surgir por Ordenanza Municipal. | Velocidad máxima 25 25 km/h | Masa y medidas máximas Anchura: 1 m Altura: 2,1 m | Auriculares Prohibidos | Freno y timbre Recomendables |
| Permitido conducir en: Calzadas urbanas Calzadas periurbanas | Matriculación No necesitan matriculación | Pasajeros Prohibido circular con pasajero | Móvil Prohibido Permitido si es manos libres | Casco Recomendado (Pendiente de regulación) |

| | | | |
|--|--|---|---|
| Prohibido en: Aceras Túneles urbanos Travesías Autopistas y autopistas urbanas Vías interurbanas Carril Bici | Seguro No es obligatorio | CONTROL ALCOHOL Obligatorio someterse a estos controles | Luces Obligatorias de noche |
| Chaleco o prendas reflectantes Obligatorio de noche o por baja visibilidad | Certificado médico aptitud psicofísica No se exige | Permisos de conducir No se exige | Potencia máxima motor No se exige un límite de potencia máxima o mínima |

Luis Ramón Mohíno anuncia que “el Ayuntamiento está trabajando intensamente para proteger los intereses de Miguelturra” en referencia a la reclamación de la hipoteca del antiguo edificio de CEOE-CEPYME

El alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno, ha explicado en profundidad en una entrevista en Radio Miguelturra la compleja situación jurídica del edificio construido por CEPYME en suelo municipal, actualmente ocupado en parte por un centro educativo, y sobre el que pesa una hipoteca ahora reclamada por Unicaja.

Según ha relatado Mohíno, el terreno sobre el que se construyó este edificio siempre ha sido municipal y se cedió con la condición de que el uso del mismo tuviera una finalidad formativa. El edificio fue levantado por CEPYME, con una financiación cercana a los 3 millones de euros, a través de una hipoteca concedida entonces por Caja Castilla-La Mancha, que más tarde fue absorbida por Unicaja. En este sentido, el alcalde migueltureño ha asegurado que “desde el principio, CEPYME no pagó nada de esa hipoteca”, y ha recordado que “la empresa entró en concurso de acreedores y desapareció, quedando la hipoteca impagada”. El edil ha añadido que a pesar de que el crédito fue solicitado por CEPYME, el terreno sobre el que se construyó pertenecía al Ayuntamiento, “lo que introduce una peculiaridad jurídica en este caso. Con el paso del tiempo, el uso del terreno revirtió al Ayuntamiento, aunque no se puede separar jurídicamente el edificio del terreno”.

El alcalde ha indicado que la propiedad del edificio y del suelo tienen naturalezas jurídicas distintas, “ya que el Ayuntamiento no fue quien solicitó el préstamo hipotecario, pero sí es la entidad a la que ha revertido la propiedad”. En este punto, Luis Ramón Mohíno ha destacado el papel de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que en su momento se comprometió públicamente a instalar un colegio en ese edificio. “Ese compromiso dotó al espacio de un uso educativo básico y público, con el que se entendía que no habría conflictos de titularidad”, ha explicado, y ha añadido que “en torno al año 2019 se comunicó que el problema ya estaba resuelto gracias al uso educativo del inmueble”.

Sin embargo, Unicaja ha interpuesto una demanda, reclamando la cantidad inicial de 3 millones de euros, más intereses y costas, que elevan la deuda a unos 5 millones de euros, alegando la figura jurídica del ‘enriquecimiento injusto’. La entidad sostiene que prestó ese dinero para construir un edificio que ahora forma parte del patrimonio municipal, y exige una compensación por ello.

Luis Ramón Mohíno ha informado que “lo que estamos dirimiendo ahora es si Unicaja tiene derecho o no a recibir esa compensación”, y ha anunciado que “el Ayuntamiento está trabajando intensamente para proteger sus intereses. Para ello, contamos con asesoría jurídica externa y con el apoyo de los servicios jurídicos municipales, que ya han tomado medidas legales”.

Mohíno también ha confirmado que han contactado con la Junta de Castilla-La Mancha para solicitar una actuación conjunta, “ya que fue la administración que promovió el uso educativo del edificio”. En este sentido, el regidor ha detallado que “hemos hablado con el delegado de Educación para explicarle que tenemos que afrontar esto juntos, que necesitamos su implicación”, ha asegurado.

Mientras se resuelve el conflicto, el Ayuntamiento continúa dotando el edificio de usos educativos. Así, Luis Ramón Mohíno ha señalado que “seguimos tramitando la instalación de la Escuela Municipal de Música en una parte del edificio que aún no estaba ocupada por el colegio. De esta manera, reforzamos el carácter de servicio educativo, tanto reglado como no reglado, del inmueble”, ha declarado.

No obstante, el alcalde ha advertido del riesgo económico que esta reclamación podría suponer para el municipio: “Estamos hablando de un Ayuntamiento que con el presupuesto que tiene, si tuviéramos que afrontar una deuda de 4 o 5 millones de euros, el impacto sería gravísimo”. Por ello, ha indicado que se están explorando

varias vías de defensa. Por un lado, se ha solicitado una pericial técnica para demostrar que el edificio no fue entregado en condiciones óptimas, “sino vandalizado, deteriorado y con daños estructurales, lo que reduciría significativamente su valor real, muy por debajo de los 3 millones de euros hipotecados” ha señalado, y, por otro, Mohíno ha anunciado que convocará una junta de portavoces monográfica para informar a todos los grupos municipales, porque “no podemos convertir esto en una disputa política. Lo que está en juego no afecta a un partido u otro, sino a toda la localidad y a todos los vecinos de Miguelturra. Por eso debemos actuar unidos”, ha afirmado.

Luis Ramón Mohíno ha informado que también ha mantenido contacto directo con Unicaja, solicitando una reunión para entender su postura y explorar soluciones negociadas. “Parece que esto ha sorprendido a muchos, pero nos hemos puesto a trabajar desde el minuto uno y hemos hablado con todas las partes

implicadas: la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, nuestros servicios jurídicos y la entidad financiera que presenta la demanda” ha manifestado.

Ante esta situación, el alcalde plantea dos escenarios posibles: “uno ideal, en el que no se tenga que abonar ni un céntimo, y otro más realista, en el que se negocie una compensación económica muy inferior a los 5 millones reclamados. En caso de que nos veamos obligados a pagar, lucharemos para que sea lo mínimo posible”, ha sentenciado.

Finalmente, el regidor migueltureño ha reiterado su compromiso de que el edificio mantenga su uso público y educativo, y ha recalado que la existencia del centro escolar no está en riesgo en ningún caso. “Seguimos trabajando para que el edificio cumpla su función social y educativa. Lo importante ahora es proteger el interés general de Miguelturra”, ha concluido.



El Centro de Mayores acoge una actividad intergeneracional con motivo del Día Internacional de la Familia

El Área de Familia del Ayuntamiento de Miguelturra celebraba en la tarde del jueves, 15 de mayo, una actividad intergeneracional en el Centro de Mayores de la localidad con motivo del Día Internacional de la familia.

Así, la tarde estuvo marcada por la celebración de un taller de elaboración de quesos, en el que participaron tanto mayores como niños, a través de una actividad que les permitió compartir momentos especiales de aprendizaje y creación conjunta.

Cerca de una treintena de personas, entre mayores y sus nietos y nietas, se unieron para aprender las técnicas tradicionales de elaboración de queso, guiados por Jesús y Raquel, representantes de la empresa Quesos Pizzorro. Durante la actividad, los

participantes no solo adquirieron conocimientos sobre el proceso artesanal, sino que también tuvieron la oportunidad de llevarse a casa su propio queso elaborado en familia.

Este encuentro, en el que

también participó el concejal de Familia, Julián Margotón, sirvió para fortalecer los lazos familiares y promover el intercambio de conocimientos entre generaciones, objetivo fundamental de este Día

Internacional de la familia. Los mayores recordaron técnicas de antaño, compartiendo sus experiencias y enseñanzas con los más pequeños, mientras que éstos mostraron gran interés y entusiasmo por aprender.



El Ayuntamiento de Miguelturra celebra el Día Internacional de la Familia con actividades en favor de la convivencia y el medio ambiente

Con motivo del Día Internacional de la Familia, el Ayuntamiento de Miguelturra, a través de su Concejalía de Familia, ha organizado diversas actividades para homenajear a las familias del municipio y promover la convivencia entre generaciones.

En un acto organizado en el Parque Doctor Fleming, el concejal de Familia, Julián Margotón, junto con la concejala de Medio Ambiente, Pilar de Torre, descubrieron una placa conmemorativa en referencia a la plantación de tres árboles de diferentes especies (morera, cercis y lagestromia).

Esta iniciativa simbólica busca representar la diversidad que enriquece a las familias de Miguelturra, comparándola con un árbol genealógico cuyas raíces contribuyen al desarrollo y la belleza de la comunidad. Y este espíritu, es al que se refiere la placa conmemorativa donde puede leerse “En Honor a las Familias de Miguelturra: Unidas por raíces profundas y ramas que crecen con amor y tradición” ha explicado el edil de Familia.

Julián Margotón ha expresado además que “esta plantación pretende simbolizar la variedad de modelos familiares en nuestra sociedad, promoviendo el respeto mutuo y la convivencia en armonía. Que estos árboles crezcan en armonía y embellezcan nuestro parque, reflejando la diversidad de las familias migueltureñas”. Además, ha destacado que este acto busca que esta celebración trascienda el día de hoy y se perpetúe en el tiempo, en beneficio del bienestar de todos los ciudadanos.

Por su parte, Pilar de Torre resaltó la colaboración entre ambas Concejalías y la importancia de aumentar el arbolado en la localidad. “La elección de las especies busca representar la variedad familiar sin que unas compitan con otras, contribuyendo a oxigenar y dar sombra al emblemático Parque Doctor Fleming, un punto de encuentro para los migueltureños”. La actividad contó con la asesoría del Departamento de Medio Ambiente para garantizar que los árboles crezcan en su espacio adecuado.

Asimismo, en conmemoración de esta fecha, en el Centro de Día se realizará un taller intergeneracional de elaboración de quesos, en el que participarán mayores, nietos y personas de mediana edad, promoviendo la transmisión de tradiciones y el encuentro entre generaciones.

Desde el Ayuntamiento, se agradece a los operarios que hicieron

posible esta actividad, que ha sido cuidadosamente preparada para que todos puedan disfrutar de los nuevos árboles en el Parque Doctor Fleming.

El Ayuntamiento de Miguelturra reafirma su compromiso con la unión familiar, la convivencia y el bienestar de todos los ciudadanos, celebrando y promoviendo acciones que fortalecen los lazos en la comunidad.



Las familias brillan en la segunda edición de la Carrera “Somos Familia” organizada por la Escuela Infantil Municipal “Pelines”

La Escuela Infantil Municipal “Pelines”, con motivo del Día Internacional de la Familia, programó para el 15 de mayo una serie de actividades centradas en la promoción de hábitos saludables, que arrancó con una singular carrera que congregó al 97% de las familias usuarias del Centro.

Así, Sonia García, directora de la Escuela, recuerda que ese día, “unos minutos antes de las 9:00 h., empezaron a llegar los primeros participantes, atraídos por el ambiente previo al evento. A medida que las familias recogían sus dorsales, iban incorporándose a la calle de salida para disfrutar de la animada música y subir la temperatura que marcaba la primera hora de la mañana”.

A las 9:15 horas, un papá y una mamá dieron el deseado pistoletazo de salida en la Calle José Echegaray. “Desde el primer momento, la carrera estuvo dominada por los alumnos y alumnas de dos años que, con orgullo,

corrían de la mano de sus familiares acompañantes. No obstante, los menores de 1 año impusieron su ritmo y dieron emoción a la competición dando un inesperado sprint en los últimos metros del recorrido con la ayuda de sus papás, mamás, abuelos o abuelas” explica la directora.

“Tras la animada carrera, tocaba reponer energías, y todos los participantes pudieron disfrutar de un desayuno saludable que el Centro preparó en el interior de sus instalaciones, poniendo así el punto y final a una divertida jornada de convivencia en familia” sigue explicando García.

Una mamá, portavoz de las familias, declaraba al final de la actividad: “Nos sentimos muy afortunadas por poder disfrutar de actividades junto a nuestros hijos e hijas, ya que sabemos que la crianza es muy satisfactoria pero muy dura, y tener momentos de disfrute con ellos nos da aliento para seguir adelante”.



Por último, la directora del Centro, Sonia García, informó sobre el doble objetivo de la jornada celebrada el pasado jueves: “No solo tratamos de promover la conciencia social sobre el importante papel que el contexto familiar tiene en la educación de los pequeños y pequeñas desde la más

tierna infancia, sino que además muestra el compromiso de la Escuela Infantil Pelines con un modelo respetuoso hacia los distintos tipos de familias y la apuesta por un estilo de vida saludable”. García finaliza: “Sin duda alguna, hoy han ganado todas las familias y la sociedad en general”.

Éxito de la Gymkana Solidaria de Juegos Populares organizada por la Escuela Infantil Coleta y FISENSI en Miguelturra



Por segundo año consecutivo, la Escuela Infantil “Coleta” del Ayuntamiento de Miguelturra ha unido fuerzas con la Asociación de Personas con Discapacidad del municipio, FISENSI, para llevar a cabo una exitosa Gymkana Solidaria de Juegos Populares. La actividad, enmarcada dentro del Proyecto Educativo “Mancheguitos Churriegos”, se celebró en el Parque Calatrava, congregando a familias y

alumnos en una jornada de diversión y solidaridad.

La mañana estuvo repleta de juegos tradicionales como el “Pase Misá, Pase Misá”, “el tejo”, “la comba” y “el escondite inglés”, dinamizados por las tutoras de las aulas de la Escuela Infantil Coleta. Tras el esfuerzo, los asistentes pudieron disfrutar de unas deliciosas migas preparadas por el abuelo de uno de los alumnos del centro.

Desde FISENSI, su presidenta Yoana Sánchez-Buitragose destacó la importancia de este tipo de iniciativas “para fomentar la empatía, dar visibilidad y concienciar sobre la igualdad de todas las personas desde la infancia. Esta colaboración entre la escuela y la asociación subraya el compromiso de ambas entidades con la inclusión y la sensibilización”.

Desde la Escuela infantil

informan que la solidaridad de las familias participantes se tradujo en una recaudación de 257 euros en donativos, que serán destinados a apoyar la labor de FISENSI.

La Escuela Infantil Coleta y FISENSI desean expresar su profundo agradecimiento a todos los que participaron y colaboraron en la gymkana, incluyendo a las familias, al Ayuntamiento de Miguelturra por la cesión del espacio, y al vigilante del parque por su apoyo durante la jornada. La escuela también agradece a FISENSI la oportunidad de dar visibilidad a su importante trabajo.

Desde la Escuela Infantil Coleta se mostraron muy satisfechos por la gran acogida y la maravillosa mañana que disfrutaron los niños y niñas, reforzando los lazos entre la comunidad educativa y las asociaciones locales.

El Centro de la Mujer acoge la charla participativa “Autoconocimiento y autoestima: ¿Y yo para cuándo?”

El Centro de la Mujer, a través del Área de Igualdad del Ayuntamiento de Miguelturna, celebraba en la mañana del jueves, 15 de mayo, una charla participativa bajo el título ‘Autoconocimiento y Autoestima: ¿Y yo para cuándo?’. Se trata de una actividad gratuita impartida por Carmen Rodríguez, Psicóloga del Centro de la Mujer, y que ha estado incluida dentro de la programación que el propio centro programó para el segundo trimestre del año.

La concejala de Igualdad, Caridad Sánchez, puso en valor este tipo de charlas “que son importantes tanto para desarrollar nuestro día a día como para introducirnos en el mundo laboral” y destacó que esta actividad no era “la típica charla en la que te sientas y escuchas, sino que se trata de una acción dinámica y participativa desarrollada entre todos los asistentes”. Finalmente, Sánchez valoró como “una experiencia enriquecedora” esta charla.



Por su parte, la psicóloga del Centro de la Mujer puso el foco en la importancia de la participación, y explicó que la charla, de un par de horas de duración aproximadamente, se desarrolla “en un contexto de participación entre personas que quieran aprender, mejorar y tener

algunas pautas sobre autoestima y autoconocimiento desde dinámicas de compartir entre las personas”.

Entre los objetivos de esta actividad, según Carmen Rodríguez, también destaca el fomento de relaciones personales y sociales que

permita a los participantes volver a encontrarse en futuras charlas y acciones de este tipo”.

Diez personas, la mayoría mujeres, fueron las que protagonizaron esta charla participativa que se desarrolló con dinamismo y entusiasmo.

El Centro de la Mujer apuesta por la formación en inteligencia artificial a través del taller “Impulsa tu negocio”



El Centro de la Mujer del Ayuntamiento de Miguelturna ha llevado a cabo una nueva acción formativa dentro de su programación de talleres y actividades para los meses de abril a junio, ofreciendo un espacio de apoyo y aprendizaje para las mujeres de la localidad. Así, se ha clausurado el taller gratuito denominado ‘Impulsa tu negocio local’; una formación cuyo objetivo

ha sido enseñar a las asistentes a aprender a crear vídeos y contenido viral con Inteligencia Artificial (IA), a través de herramientas como Capcut, Canva o ChatGPT.

En la clausura de este taller, centrado en los negocios y en el ámbito laboral, ha estado la concejala de Igualdad, Caridad Sánchez, quien ha destacado que “estamos en la era

digital, y todo lo que sea digitalización es avanzar”. En este sentido, Sánchez ha reconocido que estas actividades “son muy demandadas por las usuarias del Centro de la Mujer, y a la vista está el numeroso grupo que ha participado”, en referencia a las más de diez mujeres que han completado el cupo de inscripciones previstas.

La concejala ha recordado que “uno de los objetivos principales del Centro de la Mujer es fomentar el acceso al mundo laboral” y ha añadido que “con las herramientas que se han trabajado en el curso, además de facilitarse el día a día en el ámbito personal, también se fomenta el acceso y el desarrollo de la mujer al mundo laboral”.

El taller ‘Impulsa tu negocio local’ ha sido impartido por Marta Benadero, de ‘Plan B. Marketing Digital’. Los módulos de este taller,

divididos en 4 sesiones de dos horas, han sido: Introducción a la creación de contenido digital, generación de contenido con ChatGPT, edición de vídeo con CapCut y aplicación práctica.

Benadero ha indicado que el principal objetivo de este taller es “capacitar a las alumnas de herramientas basadas, sobre todo, en inteligencia artificial para la edición de vídeo, y que son aplicables para mejorar la inserción laboral, algo muy demandado por las empresas”. Sin embargo, la experta en marketing digital ha recalado que “son herramientas que también sirven para lanzar diferentes proyectos personales, para aplicar en el día a día, o incluso para potenciar sus propias redes sociales”, ha finalizado Marta Benadero, quien ha agradecido al Ayuntamiento de Miguelturna su apuesta por este tipo de formación.

MARATÓN FÚTBOL SALA - MIGUELTURRA 2025 -



21 Y 22 DE JUNIO



P. M. ERNESTO ARÉVALO



667379330 (Rafa) / 666226746 (Dani)



**INSCRIPCIÓN: 120€ (hasta el 19/06)
24 EQUIPOS**

(Bizum o transferencia: ES50 3081 0626 8436 8032 6521)

1 1200€ + TROFEO

2 500€ + TROFEO

3 200€ + TROFEO

- MEJOR LOCAL: 100€

- TROFEO Máximo goleador

- TROFEO Portero menos goleado

'LOS PREMIOS PODRÍAN VARIAR SEGÚN PARTICIPANTES'

BAR, MÚSICA, SORTEOS Y MÁS



COLABORA



50
C.D. MIGUELTURROÑO
1975-2025

Asociación de Exjugadores de Fútbol
Real Madrid

Sábado 28 junio 2025 • 11:30h
Estadio Municipal Miguelturra

Exjugadores CD Miguelturroño
VS. Asociación de Exjugadores
de Fútbol Real Madrid

Organiza: Colabora:

DEL 23 AL 28 DE JUNIO
Alumn@s nacid@s
desde el año
2010 al 2019

VISITAREMOS EL MEJOR MUSEO DEL MUNDO FÚTBOL
LEGENDS
The Home of Football

ASISTIREMOS EN DIRECTO AL PARTIDO ENTRE LOS EQUIPOS VETERANOS:
C.D. MIGUELTURROÑO
REAL MADRID

¡el mejor regalo de fin de curso!

PLAZAS LIMITADAS
INTERNOS
EXTERNOS

Organiza: E.F.B. Miguelturra
Colabora: Excmo. Ayto. de Miguelturra - Deportes

www.efbmiguelturra.es

XIX Edición
Premios
Incentivo
al Estudio

25 de Junio

Casa de la Cultura
20:30 h.

CARNAVAL DE VERANO 2025:
SÁBADO 14 DE JUNIO